

Allant à la Recherche des Âmes des Perdus et de Ceux Qui Sont Mourants

Proverbes 11 :30 "Le fruit du juste est un arbre de vie, et le sage gagne des âmes. "

Ici, ce n'est pas chez nous ; nous sommes simplement en séjour ici, essayant de faire sortir d'autres citoyens des ténèbres. Et nous allons dans une ville, et peut-être que nous tenons une campagne d'évangélisation dans toute la ville, nous restons simplement là pendant une semaine ou dix jours, **à la recherche d'une seule précieuse âme là-bas, seulement une seule âme qui se trouve là-bas.**

Vous pourriez dire : "La réunion fut une grande réussite ; cinq milles personnes sont venues à l'autel." Il se pourrait qu'il n'y ait pas un seul parmi eux qui soit sauvé, Pas même un seul parmi eux. Voyez-vous ? Vous pourriez penser, " Deux personnes seulement sont venues à l'autel ", **mais un d'eux pourrait être une perle.** Nous ne faisons que jeter le filet. C'est Dieu qui trie les poissons et les met de côté. Il sait lequel est poisson et lequel ne l'est pas. (*Matt. 13 :47-50*).

Alors, voyez-vous ! Nous ne faisons que prêcher. Et souvenez-vous, vous faites la même chose dans ce Tabernacle. Mais souvenez-vous toujours de ceci, "*Mes brebis connaissent Ma voix*" (*Jean 10 :26-28*). **Et la Voix de Dieu c'est Sa Parole.** [1]

Je suis venu apporter ma contribution, mon ministère, pour faire (tout notre possible) que ces réunions soient une réussite. Pas une réussite parce que ce sont nos réunions, **mais une réussite parce que les gens y auront trouvé Jésus-Christ. La réussite, c'est ça.** Dans des réunions, quelles qu'elles soient, peu importe combien nous louons Dieu, combien de choses glorieuses nous Le voyons faire, combien de fois Il nous parle par l'Esprit, et ainsi de suite ; s'il n'y a pas de résultats : **des âmes qui entrent dans le Royaume !** (*Jean 3 :5*). [2]

La guérison, c'est quelque chose qui attire l'attention des gens. N'importe qui acceptera de faire un don pour un service de guérison. Ils accepteront de faire un don pour un festival de chant. Mais quand il s'agit **d'une pauvre âme perdue,** ça, ils ne veulent rien avoir à faire là-dedans. Voyez-vous, c'est à peu près ça, n'est-ce pas ? Nous avons tout...Mais une

pauvre âme perdue, ça, ils ne veulent avoir rien à faire là-dedans. Ils vont la laisser avancer à tâtons, dans n'importe quoi. Ils disent : "Eh bien, ça va, il est membre de l'église. Ça ne peut pas faire de tort." [3]

Mais qu'en est-il si une âme parvenait à être sauvée par mon entremise ? Qu'en est-il si ce soir, j'avais cent milliards de dollars posés ici. Que pourrais-je faire avec cent milliards de dollars, je pourrais envoyer des missionnaires dans le monde, et... probablement gagner des millions d'âmes à Christ. Je ne sais pas.

Mais si j'avais cent milliards de dollars posés ici, et qu'il y avait là un petit bouton, et qu'en appuyant ce petit bouton, je perdrais les cent milliards de dollars, ou en ne l'appuyant pas, je les garderais. Mais que, si j'appuyais le bouton, mon cher vieux papa qui est décédé et qui se trouve au-delà du voile, descendrait cette marche et que je pourrais rester là et lui parler pendant dix minutes, je donnerais volontiers les cents milliards sans hésiter, afin de parler à mon papa une fois de plus.

Où en est donc la valeur ? Qu'est-ce ? **Je pense que si je pouvais amener une âme au salut, un petit garçon noir, ou quoi que ça puisse être, aussi longtemps qu'il y a une éternité, et que cette Lumière et cette Etoile de Dieu resplendissent de gloire, mon nom sera associé au salut de cette âme** (*Daniel 12 :3*). [4]

Mais, laissez-moi vous dire quelque chose. Nous n'avons pas cet argent. Vous êtes pauvres. Nous sommes tous pauvres. C'est vrai. En tant que ministres, nous vivons des aumônes du peuple. Mais frère, en Afrique, un petit garçon noir de cette taille-là, ou une prostituée dans la rue là-bas à Louisville, **une âme sauvée, dans l'éternité quand cette étoile brillera, notre nom y sera gravé. Voilà votre valeur.** Il ne s'agit pas de combien vous avez, de combien vous désirez ; **il s'agit plutôt de combien vous pouvez faire en ce qui concerne le gain des âmes à Jésus-Christ.**

Notre argent va perdre sa valeur. Mais, frère, si je gagne une âme à Christ ; aussi longtemps qu'il existe une éternité, la gloire de Dieu reposera sur cette âme. Alors, c'est quoi la valeur de toute façon ? A quoi ça vous sert quand vous êtes mourant et que vous vous débattiez pour rester en vie et que le médecin voit le pouls monter dans votre manche ? A quoi vous serviront tout l'argent et toute la popularité ? Le fait que des gens vous tapotent dans le dos ou que vous êtes devenu une personne importante, quel bien cela fait-il ? Cela ne vous fait aucun bien, si petit soit-il. Cela disparaît et reste ici sur la terre.

Mais une âme sauvée, vous verrez votre nom gravé sur cela aussi longtemps que l'étoile du matin brillera... Alors frères, amenons des âmes au salut (*Prov. 11 :30*).

Chacun de nous. Vous les ménagères, vous n'avez pas à être un prédicateur. **Faites quelque chose pour la gloire de Dieu.** Souvenez-vous,

les choses éternelles sont celles qui durent à jamais, et il s'agit d'amener des âmes au salut. **Que cela soit ce qui compte le plus dans tout votre travail, la principale de toutes vos idées, et le principal de tous vos motifs** (*Matt. 6 :33*)

Hier, je me tenais à côté d'une mère, je tenais sa main, mon bras autour d'elle, son menton frémissait et son garçon était couché là, mourant... Elle a dit : " Billy, j'ai tant désiré que tu reviennes au Tabernacle."

J'ai dit : " Sœur Fergusson, j'aurais bien aimé faire cela. " J'ai dit : " Eh bien, regarde sœur. Oh, je pourrais peut-être gagner cinquante âmes ici dans le Tabernacle. Ce serait une bonne récolte pour un an. Je peux en gagner cent mille à un autre endroit." Voyez-vous ? Quand je rentrerai dans la gloire, je ne veux pas... Dieu m'a sauvé. Il m'a sauvé. Ça, c'est réglé. Mais ce qu'il y a est que, quand j'arriverai là-bas, je désire regarder tout autour de moi et voir les étoiles briller (*Daniel 12 :2-3*). Amen ! Je désire voir quelque chose produire quelque chose.

Si je devais mourir et que j'étais un grand homme, un président comme Lincoln ou quelque chose de ce genre, on m'érigerait un grand mémorial, mais un jour ça n'existerait plus. **Mais une âme sauvée dans la gloire, votre nom y sera gravé tant qu'il aura une éternité.** [5]

Maintenant remarquez : Dieu qui Se fait connaître. **Nous ne devons pas faire des convertis au Christianisme par un système de gouvernement, mais par la révélation, le Christ en vous, comme Dieu était en Christ** (*Col. 1 :26-28*). Comme Dieu était en Christ, Christ est en vous ! **Ce que Dieu a fait en Christ, Christ le fait en vous !** Les signes que Dieu a opérés en Christ, Christ les opère en vous ! Oh, c'est beau, n'est-ce pas ? Oh ! la la ! J'aime ça.

Jésus a dit : "**En ce jour-là,**" c'est-à-dire aujourd'hui. "**En ce jour-là,**" quand cette révélation sera dévoilée, "*vous connaîtrez que Je suis dans le Père, et que le Père est en Moi ; que Je suis en vous, et que vous êtes en Moi.*" **Quand la révélation sera manifestée :** "*En ce jour-là, vous connaîtrez que Moi et le Père, nous sommes Un ; Je suis dans le Père, et le Père est en Moi.*" (*Jean 14 :19-20*). **Alors, quand la révélation est apportée, alors c'est "Moi en vous, et vous en Moi".** Voilà, c'est ça. Dans quel but ? De restaurer cela. Il faut que nous soyons.... [6]

C'est le but du Saint-Esprit. C'est le Père, à nouveau, Dieu le Père qui habite en vous, qui accomplit Ses plans, pour terminer Son plan de rédemption ; qui œuvre à travers vous, qui fait de vous un couvreur avec Lui ; qui vous donne une place, qui vous donne une part pour votre frère et votre sœur déchus, perdus ; qui vous donne Son Esprit et Son Amour, pour aller à la recherche des perdus, comme Il l'a fait dans le jardin

d'Eden. "Adam, Adam, où es-tu ? " Voilà ce que le Saint-Esprit fait à un homme ou à une femme. Quand Il pénètre leurs cœurs et qu'Il établit Sa demeure, **il y a une soif et une faim pour les âmes perdues** (*Rom.8 :26-27*). Voilà ce qui ne va pas avec les réunions aujourd'hui. **Elles n'ont pas assez la touche de l'Esprit, pour aller chercher les âmes des perdus et de ceux qui sont mourants.** Il s'agit plutôt de se donner une renommée, ou une église, ou un édifice, ou une dénomination, au lieu d'un **programme destiné à gagner des âmes.** Quelle pitié ! On pourrait s'attarder longtemps là-dessus. [7]

Prédicateurs, ministres, pourquoi n'avons-nous pas sur le cœur un fardeau pour les âmes perdues ? Je crois que c'est dû à un manque de réveil. Je crois que nous devrions toujours essayer de prier Dieu afin qu'Il nous donne **la passion pour les âmes perdues jusqu'à ce que Jésus revienne.** [8]

Peu importe si un frère s'est égaré, peu importe ce qu'il peut faire, vous partirez à sa recherche (*II Tim 2 :24-26*).

Il n'y a pas longtemps, je suis parti à la recherche d'un frère qui s'était égaré. Un jeune homme m'a dit, il a dit : "Le coquin, laissez-le aller. Laissez-le faire.", J'ai dit : "Si jamais j'en arrive au point où mon cœur n'est pas porté vers mon frère, alors il sera temps pour moi d'aller à l'autel, parce que je serais déchu de la grâce." J'ai dit : "J'irai, tant qu'il y aura un souffle de vie dans son corps, et je le rattraperai quelque part, sur le chemin." Oui monsieur. **Et je l'ai rattrapé, alléluia, je l'ai ramené.** Oui monsieur. Il est rentré au bercail, il est en sûreté maintenant. Oui monsieur. Il se serait égaré, ça, c'est sûr et certain (*I Jean 5 :16*). [9]

Oh, Chrétiens, quelle possibilité nous avons ! Nous avons des possibilités que saint Paul n'aurait même pas rêvé d'avoir. Nous avons des possibilités qu'Enoch, Elie et les autres n'ont jamais eues, les possibilités que nous avons maintenant.

Il y a une petite brebis là-bas, quelque part, et Il ne sera pas satisfait tant qu'elle ne sera pas revenue dans la bergerie. Avec l'aide de Dieu, et conformément à une vision, et à un AINSI DIT LE SEIGNEUR, je retourne outre-mer. Cette dernière petite brebis est peut-être une brebis noire, là-bas, c'est bien possible, là où ils ne croient même pas qu'ils ont une âme. Mais Dieu sait que ce n'est pas vrai. **Je continuerai à chercher jusqu'à la fin de mes jours pour la trouver, où qu'elle soit** (*Luc 15 :3-7*). [10]

Beaucoup d'entre vous ici, vous êtes des hommes de Dieu, vous avez un appel dans votre vie. Vous pouvez être actifs. Ne restez pas là à ne rien faire. **Faites quelque chose. Si vous pouvez amener ne serait-ce qu'une seule âme au salut, amenez celle-là. Chacun de nous.** [11]

C'est ce que les gens font. Au lieu d'avoir des Chrétiens qui **s'humilient et se vident d'eux-mêmes pour faire plus de place à Dieu** (*Jean 8 :37*), ils essaient de s'élever au moyen d'une connaissance autodidacte, ou de la connaissance de quelque école spécialisée, ou de quelque chose d'autre, qui les éloigne plus de Dieu que lorsqu'ils ont commencé.

C'est ce que je pense de ces **appels à l'autel artificiels**. Vous le faites entrer là, **et la fois suivante, c'est dix fois plus difficile de le ramener. Qu'il reste assis et qu'il écoute jusqu'à ce que Dieu fasse quelque chose pour lui** (*Jean 6 :44*). Et ensuite qu'il vienne, qu'il le confesse et se lève en invoquant le Nom du Seigneur (*Rom. 10 :12-13*). C'est ça. [12]

Quand nous pensons aux jours d'autrefois, dans l'âge des Méthodistes, comment ils priaient toute la nuit et pleuraient à chaudes larmes pour les perdus, et ils n'avaient point de paix. Et aujourd'hui, il semble que nous pouvons nous vêtir joliment, nous asseoir et écouter et **rentrer ensuite à la maison sans être concernés**. Oh ! Seigneur, remue nos cœurs ; donne-nous du zèle pour les âmes perdues ! Que les prédicateurs et les laïcs, que tout le monde devienne une partie du Royaume, **avec un ardent désir** qui nous amènera à parcourir des villes et à aller partout pour faire sortir les perdus des cavernes et les conduire au Seigneur comme des flambeaux. Accorde-le, Père. [13]

Donc, nous essayons d'amener chaque âme au salut, pour que Jésus puisse venir. Il ne peut pas venir tant que cette dernière âme qui a son nom inscrit dans le Livre de Vie, celle dont le nom Y a été inscrit avant la fondation du monde (*Eph. 1 :3-4*) ; **une fois que ce nom est appelé**, ce sera alors le dernier. Il est venu pour racheter, pour ramener. **Racheter c'est "Ramener."** Et lorsqu'Il fait entrer la dernière âme... Aujourd'hui, Il est assis à la droite de Dieu, faisant Son œuvre de médiateur (*Rom. 8 :34*). Lorsque **cette dernière âme est sauvée, celle qui a été rachetée**, vue et connue par Dieu avant la fondation du monde (*Apo. 13 :8*) ; **quand cette dernière âme est sauvée, cela ferme le Livre. Puis l'Agneau sort, prend le Livre de la main droite de Celui qui est assis sur le Trône** (*Apo. 5 :1-10*). Il est en route à ce moment-là, Il Se dirige vers la terre. [14]

Maintenant regardez-vous. Vraiment, êtes-vous un véritable Chrétien selon la Bible, **rempli de l'amour de Dieu** ? (*Rom. 5 :5*) Souvenez-vous, la Bible a dit que, dans les derniers jours, où ce temps serait là, Il a dit : "Un ange qui faisait une marque est passé dans les églises, est passé dans les villes, et il a scellé seulement ceux qui soupiraient et qui gémissaient à cause de l'abomination qui se commettait dans la ville." Pas vrai ? Ézéchiël 9, nous savons que c'est la Vérité. L'ange qui faisait une marque s'est avancé et il a

fait une Marque sur leur front, il les a scellés, “ceux qui soupiraient et qui gémissaient.” (Ezé. 9 :1-4).

Après ça, les anges destructeurs sont venus des quatre coins de la terre, ce qui va arriver incessamment, nous voyons que c’est en route, des guerres se préparent, qui tueront complètement tout ce qu’il y a sur la terre. Ils pouvaient toucher à tout sauf à ceux qui avaient la Marque (Apo. 7 :1-8).

Est-ce que votre cœur est tellement préoccupé par les pécheurs et par la manière dont l’église et les gens se comportent, que vous pouvez soupirer et gémir à cause de ça jour et nuit ? Si ce n’est pas le cas, je me pose des questions. C’est l’Écriture. (Prov. 24 :11-12). [15]

L’amour, l’amour ; aimez-Le. **Regardez ce qu’il a fait pour vous.** L’amour amène l’obéissance. L’amour amène à faire la cour. L’amour amène le mariage. Et c’est là que nous nous dirigeons, **vers le Souper des Noces de l’Agneau.** J’entends l’appel de mon Sauveur, qui me dit qu’Il m’aime, moi aussi.

Mettez-y simplement tout votre cœur. **Et sentez Quelque chose en train de pénétrer en vous, tout doucement. C’est le Saint-Esprit.**

Je suis en train de prier pour vous maintenant, et pour moi-même. Si j’ai fait quoi que ce soit de mal, ma main levée vers Toi, Seigneur, signifie que je suis désolé. Ma main levée vers Toi, Seigneur, signifie que **je ne voulais pas le faire.** Et je sais que ma vie s’achève, Seigneur ; il me faut quitter ce monde, physiquement. Je désire Te rencontrer. Ma main signifie : “Prends-la, Seigneur. **Remplis-moi de l’Esprit. Mets sur moi le Signe de Ton Amour (I Jean 4 :7, 11-12, 16), le Saint-Esprit,** qui me fera vivre une vie de gentillesse, de douceur, qui me fera vivre la Vie qui était en Christ ; **que mon cœur brûle pour les autres (II Cor. 5 :14-15), et que, le jour comme la nuit, j’aie de la peine à trouver le repos, cherchant à amener le plus d’âmes possibles.** Je serai comme les messagers, à Jéricho. J’irai vers le plus de personnes possible, pour voir si je peux les amener à venir sous l’alliance du Sang (Josué 2 :15-19), sous le Sang de l’Agneau, afin qu’elles puissent recevoir le Signe. [16]

Que pas un seul de ceux qui ont été assis ici ce soir et qui ont entendu le Message, **que pas un seul d’entre eux ne soit perdu, du plus petit enfant à la personne la plus âgée.** Que leur saint désir se porte uniquement **vers Dieu et Sa Parole.** Nous ne savons pas à quelle heure Il pourrait paraître, ou à quelle heure Il pourrait nous appeler à rendre des comptes, là-haut, au Jugement (Rom. 14 :10-12 ; II Cor.5 :10-11). Nous ne savons pas à quelle heure Il pourrait, pour ainsi dire, retirer notre carte du fichier, dire : “**C’est l’heure de rentrer à la maison. Tu dois partir.**” **Ô Dieu, aide-nous à rester purs. Accorde-le, Seigneur.**

Puissions-nous vivre jusqu'à la Venue du Seigneur, si c'est possible. Puissions-nous faire tout ce qui est en notre pouvoir, **avec amour, et compréhensifs, comprenant que Dieu cherche partout dans le monde, aujourd'hui, pour trouver toutes les brebis perdues.** Puissions-nous avoir pour ces gens **des paroles assaisonnées de prière, d'amour et de la Parole de Dieu,** afin de pouvoir trouver cette dernière brebis, **pour que nous puissions rentrer à la Maison,** et quitter ce vieil Éden de Satan ici-bas, Seigneur. [17]

Grand Auteur de ce Livre, "C'est une semence," on nous a enseigné "qu'un semeur sortit pour semer", c'est ce que l'Auteur a dit. Or, nous savons qu'une semence germera si elle se trouve dans la bonne sorte de terre. Alors, Père, ôte de nos cœurs, toutes les ronces, tous les chardons, toute incrédulité, et toutes les pensées sceptiques ; **afin que la Parole de Dieu puisse grandir librement, arrosée par le Saint-Esprit dans nos cœurs, pour que nous puissions devenir le peuple de Dieu.** Accorde-le Père. Voilà ce que nos cœurs désirent. Pas seulement pour nous qui avons reconnu ceci, **mais qu'il y en ait d'autres dans tout le pays dont le cœur de chacun brûlera d'amour et de tendresse, qui vont essayer de ramener le frère perdu, la sœur perdue.** Accorde-le aujourd'hui, ô Dieu. Nous regardons entièrement à Toi, **car Tu es notre guide et notre Seigneur.** Alors, nous prions que Tu nous conduises dans Ta Parole aujourd'hui et donne-nous de Tes bénédictions. Nous le demandons par Ta grâce et en Ton Nom. Amen ! [18]

Puisse l'église demeurer et qu'elle soit merveilleuse, une base servant à amener des âmes au salut, **un lieu où brillera la lumière jusqu'à ce que Jésus-Christ vienne. C'est là ma prière.** Que Dieu vous bénisse. [19]

Références :

- [1] “Apocalypse Chapitre 4, #3” (61-0108), par. 26
- [2] “Un Sur Un Million” (65-0424), par. 43
- [3] “Qui Dites-vous Que C’est ?” (64-1227), par. 154
- [4] “L’Œuvre du Saint-Esprit” (56-0816), par. E-11
- [5] “Le Livre de Vie de l’Agneau” (56-0603), par. E-10 – 13
- [6] “Christ Est le Mystère de Dieu Révélé” (63-0728), par. 448-449
- [7] “Pourquoi Le Saint-Esprit A-t-Il été Donnée” (59-1217), par. 31
- [8] “Questions & Réponses” (64-0830S), COD pg. 1162
- [9] “Adoption #2 ” (60-0518), par. 140-142
- [10] “Le Sceau de Pâques” (65-0410), par. 264-265
- [11] “Se Ranger du Côté de Jésus” (62-0601), par. 81
- [12] “La Force Parfaite par la Faiblesse Parfaite” (61-1119), par. 141
- [13] “Avoir des conférences” (60-0608), par. E-13
- [14] “Christ Est Identifié de la Même Manière Dans Toutes les Générations” (64-0415),
par. 12
- [15] “Être Conduit” (65-1207), par. 320-322
- [16] “Le Signe” (63-0901M), par. 447-450
- [17] “L’Eden de Satan” (65-0829), par. 179-180
- [18] “Le Seul Lieu d’Adoration Pourvu par Dieu” (65-1128M), par. 43
- [19] “Être conduit par le Saint-Esprit” (56-0219), par. E-347

Pierre de construction Spirituelle N°30 (Nouvelle Compilation 2013), tirée de la Parole Révélée de cette heure, compilée par : Gerd Rodewald, Friedenstr. 69, D-75328 Schömberg, Allemagne, www.biblebelievers.de, Fax : (+49) 72 35 33 06)

Quelqu'un viendra avec un Message qui cadrera parfaitement avec la Bible, et une œuvre rapide fera le tour de la terre. Les semences seront diffusées dans des journaux, dans des ouvrages, jusqu'à ce que toutes les Semences prédestinées de Dieu l'aient entendue. [Frère. Branham, « Conduite-Ordre-Doctrine”, page 724]